

# 松8ニュース

発行 日本ボーイスカウト松戸第8団委員会

2021年12月11日版 新生第212号

<https://www.matsu8.info/> (Webサイト)

<https://www.facebook.com/scoutmatsu8/> (Facebook)



※個人名については、個人情報保護のため略称にて表記

## ビーバー隊ニュース

◇11月14日は「電車に乗ろう」という集会。自分で切符を券売機で買って馬橋から流山駅まで移動しました。流山では街を探検、流山富士という溶岩で出来た小さな岩山に登ったり、万華鏡をたくさん展示している不思議な館を見学したりしました。晴れていたのが帰路は河原に出てみんなでおやつ、今回は豪華にバナナでした。帰りも自分で切符を買って無事馬橋まで帰りました。  
28日はクリスマス前のツリー作りをハケ崎市民センターで行いました。小さなツリーに☆やモールを付けて綺麗なクリスマスツリーができました。その後、クリスマス会で披露するダンスを練習。良い天気なので近くの和田公園で行いました。また、鬼ごっこをしたり、ジャングルジムなどでもいっぱい遊びました。この日は嬉しいことに2人の新しいお友達(渡邊君、相澤さん)が入隊しました。さらに見学に来たお友達も入隊したいとのこと。これでビーバー隊は9名。とても賑やかな隊になりました。12月は楽しみにしているクリスマス会とお正月の準備の集会です。ビーバー隊は今日も元気に遊びます。



## ボーイ隊ニュース

◇11月のパンサー班の計画は、ハイキング「柴又帝釈天までハイキングして草団子を食べよう!」でした。21日の実施に向けて7日に班集会を開き、地図にグリッド線を引き、地図読みの練習を行いました。そして当日は後藤班長の入念な計画で楽しいハイキングができましたね。晴天で絶好のハイキング日和でした! 矢切の渡しの船上で受けた風は、水の流れる音と相まって心地良かったですし、苦労した後に食べた草団子は格別でした。  
23日は隊集会「進級課目習得デイキャンプ」を行いました。コロナ禍で約2年立ちかまどを作っていなかったのが、改めて全員で学習しました。その他計測や手旗を行いました。スカウト手帳には班長の承認サインがだいぶ溜まってきましたね。初級スカウトが2級に上げられる日も近い! ?



## 団関係ニュース

◇今年も新型コロナで、長期間に及ぶ緊急事態宣言でスカウト活動が思うように出来ず残念な1年となってしまいました。ただ、スカウトを含めて育成会員のなかで感染された方がいなかった事は喜ばしい限りです。スカウト及び育成会員全員の健康を守るため、感染防止対策については引き続きしっかりお願い致します。来年こそはコロナの無い良い年になりますよう心から祈っています。  
◇11月13日(土)、11月度の団会議・団委員会を対面の会議にて開催した。  
★活動報告・予定が承認されました。  
◇新年度の団委員の役務が承認されました。  
11月13日(土)、11月度の団委員会に於いて、新年度の団委員の役務について承認されました。皆様宜しくお願い致します。  
◇地区運動拡大委員会(地区募集行事)  
11月21日(日)、第16回「みんなで遊ぼう!! 自然体験学級」が、21世紀の森と広場「つどいの広場」に於いて開催され、全体で50名の参加者がありました。今後当団担当地区内の参加者に見学などのアプローチをしていきます。  
◇11月28日(日)、入団面接  
嬉しいニュースです。ビーバー隊に新しいスカウト2名が誕生しました。  
渡邊君、相澤さん  
二人とも元気よく、みんなと一緒に仲良く遊ぶ事を約束してくれました!

## ~Facebook 始めました~

Facebook に松戸第8団のアカウントを開設しました! 随時、活動状況を掲載していきますので、皆さん是非ご覧ください。

<https://www.facebook.com/scoutmatsu8/>

## カブ隊ニュース

◇11月7日、鎌ヶ谷野営場で、主にカブキャンプで披露するスタンツの準備を行いました。組別にテントを建てた後、テントの中で話し合い。みんな、スタンツの内容や準備する物などについて、じっくり話し合いました。その後は、焼き芋を食べ、秋の味覚を堪能しました。  
13日~14日、待ちに待ったカブキャンプを行いました。コロナ禍のため秋のキャンプになりましたが、天候にも恵まれて過ごしやすいキャンプとなりました。キャンプ支援のため、ローバー、ベンチャー、ボーイ各隊のスカウトや指導者も参加してくれました。小見川駅までの電車内では、組別にスタンツの内容確認をしていました。小見川駅に着くと、舎営先の小見川少年自然の家まで、ゲームを交えてミニハイキングを行いました。午後はカヌー体験。一所懸命漕ぎましたが、あちこちで、壁にぶつかったりカヌーどうしてぶつかったり…。みんな、四苦八苦していました。びしょ濡れになりましたが、楽しい体験ができました。そして夜は営火。1組も2組もスタンツの準備は万端。凝ったスタンツを見せてくれました。また、先輩スカウトや保護者、指導者もスタンツを披露してくれて、大いに盛り上がり印象に残る営火となりました。営火準備してくれた先輩スカウトの皆さん、ありがとうございました。翌日もゲームをしたりチーフリングを作ったりと、色々なことを経験することができました。  
20日、くまスカウトによる、くまキャンプ(デイキャンプ)を鎌ヶ谷野営場で行いました。この日もボーイ隊の先輩が支援に来てくれました。まずはテント設営。ドームテントは本格的なテントで、建てるのが難しいようでしたが、何とか建てられました。お昼は、ホイル焼きバーベキューでお腹を満たしました。その後は、追跡ゲームや手旗信号ゲームを行って、スカウトに必要な技能の練習をしました。くまスカウト達は、くまスカウト総仕上げとなる、月の輪隊がまもなく始まります。月の輪隊でもがんばってください。



## ベンチャー隊ニュース

◇11月7日、小林スカウトの入隊式を行いました。ちかいとおきての再確認もしっかり出ていました。これからの活躍に期待します!  
13日~14日、カブ隊のキャンプ支援をしました。ベンチャースカウトはそれぞれが忙しい中、後輩のカブスカウトの為に、一肌脱いでくれました。キャンプファイヤーでは、岡村スカウト実況のもと、中村スカウトと植松スカウトが聖火リレー風の点火を行いました。大事な司会進行は、松宮スカウト。ベンチャーのスタンツは、岡村スカウトと植松スカウトによるTT兄弟!! カブに大ウケでした!! さて、12月はクリスマス会があります。その為の事前会議を12月5日(日)18時から行います。忙しいけどがんばろう!



## 育成会ニュース

◇育成会から  
今年度はいよいよクリスマス会が開催されます。感染対策をしっかりと楽しみましょう。